

Double Plus Remote



[embed]https://youtu.be/N3PkkEGqlls[/embed]

[Read More](#)

SKU: SS-SA-5481

Price: \$86,000.00

Stock: instock

Categories: [Importados](#), [USB](#), [Vibradores](#)

Tags: [double](#), [importado](#), [para parejas](#), [parejas](#), [remoto](#), [satisfyer](#), [usb](#), [vibrador para parejas](#)

Product Description

¿Qué es el Satisfyer Double Plus Remote?

El Satisfyer Double Plus Remote es un vibrador para parejas, tanto para ella como para él. Su particular forma permite estimular a ambos miembros de la pareja con vibraciones espectaculares durante el sexo. La mujer lleva el vibrador durante el sexo, de modo que no solo estimula su punto G y el clítoris, sino también el pene de su pareja. El extremo más delgado de este juguete de bienestar sexual proveedor de placer se introduce primero en la vagina y el extremo más grande se coloca sobre el clítoris. Dos potentes motores excitan el clítoris, la vagina y el pene al mismo tiempo de una forma excitante y hacen que vuestro acto sexual sea impresionante. La ajustada forma en U ofrece una reconfortante y adicional firmeza y una maravillosa presión en tus partes más bellas de la lujuria. Evidentemente, las mujeres también pueden utilizar este dispositivo de bienestar sexual vibrante en solitario.

Este vibrador está hecho de silicona médica flexible y se puede colocar de forma cómoda y suave sobre la piel. Lo especial de este producto de bienestar sexual es el control remoto inalámbrico, con el que se puede controlar fácilmente el placer desde fuera sin necesidad de romper el estado de excitación. Puedes seleccionar entre 10 emocionantes programas de vibración.

¿Qué otras características tiene el Satisfyer Double Plus Remote?

El Satisfyer Double Plus Remote es, por supuesto, impermeable y será tu acompañante perfecto tanto en una romántica bañera de hidromasaje como bajo las cómodas sábanas de tu casa. Las vibraciones debajo del agua de este compañero de diversión son percibidas por muchas parejas como particularmente intensas.

Además, Satisfyer te ofrece una garantía de 15 años en este producto de bienestar sexual. ¿Te gustaría probar algo nuevo en la cama y mejorar tu vida sexual con nuevas y trepidantes formas de diversión? Si es así, ¡este proveedor de placer es exactamente lo que necesitas!



DOUBLE FUN WHITE o BLACK

[embed]https://youtu.be/QzyN7bquMT4[/embed]

[Read More](#)

SKU: J2008-15-2

Price: \$119,900.00

Stock: instock

Categories: [Importados](#), [USB](#), [Vibradores](#)

Tags: [blanco](#), [double](#), [parajes](#), [usb](#), [vibrador](#)

Product Description

Con el Satisfyer Double Fun mejorarás tu vida amorosa gracias a las intensas vibraciones que estimularán a los dos de forma sensual. El vibrador para parejas en la clásica forma de U se utiliza durante el acto sexual y estimula tanto el pene en su totalidad como el punto G a través de su parte insertable. El segundo motor se encuentra oculto en el otro extremo del vibrador de parejas y acaricia el clítoris al mismo tiempo. El vibrador para parejas es de silicona inocua para el cuerpo, que se siente extremadamente suave sobre la piel. Además, la diversión en pareja no se detiene ni bajo la ducha ni en la bañera: Gracias a su acabado impermeable (IPX7), el Satisfyer Double Fun es el acompañante perfecto a la hora de jugar en condiciones de humedad. Si alguna vez se queda sin aliento, las baterías integradas se pueden recargar mediante el cable de carga USB incluido.

También cuenta con un control intuitivo: Los diferentes programas de vibración se pueden controlar mediante los botones de control del propio vibrador para parejas, con el control remoto inalámbrico incluido o a través de la aplicación Satisfyer Connect. A través de la aplicación podrás descubrir todavía más posibilidades de mejorar el juego sexual: Tienes la posibilidad, entre otras cosas, de crear tus propios programas de vibración, asumir el control del Satisfyer de tu pareja o conectar la cuenta a Spotify: ¡hay tanto por descubrir! La aplicación es gratuita y está disponible para Android, iOS y Apple Watch